

Des paysans de Guantanamo installent des systèmes d'arrosage remis par le PMA



La Havane, 31 mai, (RHC).- Un nouveau lot de systèmes d'arrosage octroyés par le PMA, le Programme mondial des aliments, est installé depuis ce mercredi dans la province de Guantanamo. Cela dans le cadre du programme Pays que met en application le gouvernement cubain pour encourager la production agricole.

Conduites, tuyaux et pompes à moteurs sont distribués parmi les paysans qui cultivent notamment des haricots. Norberto Roll, représentant du PMA dans cette province, la plus orientale de notre pays, a expliqué dans des déclarations à la presse qu'une centaine de producteurs agricoles se sont vus distribuer ces systèmes d'arrosage achetés avec le financement du gouvernement du Canada.

Ce geste s'inscrit dans le cadre d'actions menées à bien par le PMA afin de contribuer aux efforts du gouvernement cubain pour garantir la sécurité alimentaire des groupes les plus vulnérables.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163502-des-paysans-de-guantanamo-installent-des-systemes-darrosage-remis-par-le-pma>



Radio Habana Cuba